

LE FLOCON DE NEIGE

Une réflexion sur la solidarité et l'engagement
Tirée du livre *Artisans de paix*, Éditions Novalis

Vous pouvez inviter les personnes à participer à la lecture du texte.

« **Dis-moi combien pèse un flocon de neige?** » demanda la mésange charbonnière à la colombe.

« Rien d'autre que rien » fut la réponse.

Alors, la mésange raconta à la colombe une histoire :

« **J'étais sur la branche d'un sapin quand il se mit à neiger, doucement, sans violence. Comme je n'avais rien de mieux à faire, je commençai à compter les flocons qui tombaient sur la branche où je me tenais.**

Il en tomba 3 751 952.

Lorsque le 3 751 953^e tomba sur la branche, celle-ci cassa. »

Sur ce, la mésange s'envola.

La colombe, une autorité en matière de paix depuis l'époque de Noé, réfléchit un moment et se dit finalement :

« Peut-être ne manque-t-il qu'une seule personne pour que tout bascule et que le monde vive en paix. »

DISCUSSION //

- Que retenez-vous de cette réflexion?
- En quoi cette réflexion vous motive-t-elle à vous engager dans l'action en solidarité avec les communautés du Sud?